

La Salina apoya con 18.000 € a Santa Marta para prestaciones sociales

● Desde la **Unidad de Trabajo Social** se atiende a vecinos y también extranjeros y transeúntes

● El servicio evita a los vecinos tener que **desplazarse** hasta Las Villas

EÑE

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha renovado el convenio con la Diputación de Salamanca en materia de prestaciones sociales esenciales.

Se trata de un convenio por el que el municipio trastormesino recibe un montante económico total de 18.000 euros de La Salina para que la Unidad de Trabajo Social desarrolle su labor como unidad funcional de referencia.

El servicio que se presta desde la localidad trastormesina está dirigido no solo a la población santamartina, sino que también se incluye en esta atención desde el Ayuntamiento a los extranjeros con vecindad administrativa y a los transeúntes en situación de urgencia personal e indigencia, familiar o social.

“Agradecemos todas las ayudas que recibimos para el área social, ya que cada vez son más las demandas de la ciudadanía en este sentido, y cada vez también son más las pro-



La edil Mari Cruz Gacho en el Consistorio de Santa Marta de Tormes. EÑE

blemas que se deben resolver a través de este servicio”, señaló la responsable del área en el Consistorio de Santa Marta de Tormes, Mari Cruz Gacho.

La Unidad de Trabajo Social del Ayuntamiento de Santa Marta tendrá que desempeñar su trabajo en la valoración de los casos, en la dispensación de servicios y en la coordina-

ción y el seguimiento de las prestaciones en materia de servicios sociales.

También deberá facilitar información sobre los recursos disponibles, así como desempeñar tareas de orientación y asesoramiento y también de seguimiento de los casos cuya titularidad corresponda a la Diputación.

Los trabajadores sociales que forman parte de la unidad también deberán detectar, diagnosticar y valorar las situaciones de necesidad, además de elaborar un plan de atención social de cada caso haciendo especial hincapié en las personas en situación de dependencia, en las víctimas de violencia de género y en aquellos casos de desprotección familiar e infantil. Desde la Unidad de Trabajo Social también se deberá promover la convivencia e integración familiar y social, elaborar propuestas de actuación, desarrollar acciones preventivas y actividades de sensibilización y promoción de la participación social.

A través de este convenio, la Unidad de Trabajo Social del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes actuará como unidad de primer nivel adscrita al equipo de Acción Social Básica de la Zona de Acción Social de Las Villas.

“Aunque Santa Marta de Tormes no está obligada a prestar un servicio de atención social al tener menos de 20.000 habitantes, desde el Consistorio trastormesino hemos apostado siempre por poner a disposición de la población este apoyo cada vez más necesario con la ayuda de Diputación. Los dos trabajadores que ahora mismo prestan sus servicios aquí en el municipio, evitan a los vecinos tener que desplazarse hasta el CEAS Las Villas”, concluyó Gacho, como responsable del área.

Villares abre la inscripción para el programa “Conciliamos”

Villares de la Reina—El Consistorio de la localidad armuñesa de Villares de la Reina ha abierto del plazo para que los padres puedan solicitar plaza en el programa “Conciliamos” que se ofrecerá durante el mes de septiembre.

El objetivo del Ayuntamiento es facilitar la conciliación laboral y familiar en los días que van del 2 al 5 de septiembre en las jornadas previas al inicio del curso escolar 2024/25 y ofrece para ello distintos horarios para la atención a los niños.

Así, el programa “Madrugadores” se ofrecerá de 8:00 a 9:00 horas con un coste de 0,50 euros por día. El programa “Conciliamos” atenderá a los niños entre las 9:00 y las 14:00 horas con un precio de 5€ por niño y día, mientras que en la propuesta de “Tardones”, que se llevará a cabo desde las 14:00 a 15:00 horas el precio será de 0,50€ por día.

El plazo de inscripción estará abierto hasta el día 28. EÑE

→ CINE DE VERANO EN ALBA CON MARIO BROS EL DÍA 16

La Plaza Mayor de Alba de Tormes será escenario el viernes, a partir de las diez de la noche, de una sesión gratuita de cine de verano. La cinta para todos los públicos que se ha previsto proyectar es “Super Mario Bros. La película” con las aventuras y desventuras de los famosos hermanos Mario y Luigi. EÑE

#VisitaSantaMarta

RESPIRARTE

SANTA MARTA

TURISMO DE SANTA MARTA DE TORMES SALAMANCA

AYUNTAMIENTO DE SANTA MARTA DE TORMES

Arte, naturaleza y ocio, muy cerca de ti.